



DECENAS DE MUERTOS Y HERIDOS.— Tripoli, Líbano, abril 24. Fuego, llamas y humo se levantan en Tripoli al norte de Líbano, luego que un coche bomba cargado con 152 kilogramos de explosivos estalló en un mercado, causando 66 muertos y más de 125 heridos. (Cable-foto AP).

Dureza en Comercio Exterior Piden a E.U.

NUEVA YORK, abril 24 (AP).— El proyecto de ley sobre comercio que aprobó la Cámara de Representantes durante la semana transcurrida resulta demasiado enérgica, según el Presi-

dente Ronald Reagan, aunque para el congresista Richard Gephardt y el experto Clyde V. Prestowitz es demasiado débil en sus al-

—Favor pase a la página 27.

66 Muertos por Estallido de Bomba en el Líbano

TRIPOLI, Líbano, abril 24 (AP).— El número de muertos por el estallido de una bomba colocada en un automóvil aumentó hoy a 66, después que doce

personas que resultaron heridas en el estallido murieron en el hospital donde estaban internadas, mientras

—Favor pase a la página 21.

Millares Votan en Comicios Municipales de Guatemala

SAN LUCAS SACATEPEQUEZ, Guatemala, abril 24 (AP).— Poco más de 1.200.000 ciudadanos empadronados comenzaron a votar esta mañana en las elecciones para elegir alcaldes y

concejales municipales en 271 poblaciones de menos de 20.000 habitantes en todo el país, en los primeros comicios que se realizan desde que asumió la presidencia Vinicio Cerrezo Arévalo, el 14 de

—Favor pase a la página 21.



EMITE VOTO.— Saran, Francia, abril 24. El candidato presidencial Jacques Chirac, actual Primer Ministro de Francia, emite su voto en los comicios presidenciales de hoy. (Cable-foto AP).



GANADOR.— París, abril 24. El Presidente Francois Mitterrand, que resultó ganador de la primera ronda de comicios electorales para presidente, emite su voto. (Cable-foto AP).

Pdte. Balaguer Condena Huelga de Médicos

SANTO DOMINGO, abril 23 (UPI).— La crisis de servicios en los hospitales estatales abandonados por unos

—Favor pase a la página 53.

Crisis Económica por la Falta de Inversión Sufrir Honduras

TEGUCIGALPA, abril 24 (EFE).— El Vicepresidente de Honduras, Jaime Rosenthal Oliva, auguró un "precario" crecimiento económico del país, debido a diversos factores que impiden un desarrollo equilibrado y lógico.

Rosenthal Oliva habló anoche ante el Club Rotario de San Pedro Sula, zona norte del país, y aseguró que "existe en la actualidad un desfase económico por la falta de inversión pública y privada".

Explicó que debido a este hecho y a que las industrias dependen de materias primas importadas, "no se vislumbra un crecimiento económico sustancial y el que se ha predicho que habrá, si se cumple, lo será en forma precaria".

El Vicepresidente hondureño indicó que en la actualidad la partici-

pación del gasto público en la economía hondureña es del 28 por ciento del producto nacional bruto, lo que implica que un alto porcentaje de la población trabaja para el Gobierno y la mayoría de las empresas hacen negocios con el sector estatal.

Criticó el funcionario la falta de visión de las autoridades monetarias del país, que han permitido una intensa y creciente escasez de divisas (dólares americanos), "situación que es grave para el país, cuyo desarrollo depende de materias primas, equipos, fuentes de capital y bienes intermedios importados". También criticó la falta de voluntad gubernamental y ciudadana hacia el ahorro interno, única fuente que puede, en determinado momento,

—Favor pase a la página 53.

Futuro de Pacto Cafetero OIC Debatirán en Londres

LONDRES, abril 24 (AP).— El futuro del pacto cafetero mundial es tema esta semana de una serie de reuniones preliminares entre los países productores y consumidores, sin que se perciban indicios de que esté a punto de adoptarse una decisión firme al respecto.

"Espero que podamos convenir en la exploración de varias posibilidades, y que más tarde podamos tomar una decisión", declaró ayer el delegado brasileño Lindenberg Sette.

Sette es vocero de los 50 países productores que asistirán a las con-

versaciones señaladas para en la sede de la Organización Internacional del Café. El actual acuerdo termina en septiembre de 1989.

Las opciones son prorrogar el actual acuerdo sin introducirle mayores cambios, o negociar un nuevo acuerdo para su adopción en 1989, dijo el director ejecutivo de la organización, Alexandre Beltrao.

Brasil y Colombia favorecen la extensión del pacto por dos años más, dijeron funcionarios. Brasil es el principal productor de azúcar del

—Favor pase a la página 35

Noriega no Da Fecha Exacta para Retirarse

CIUDAD DE PANAMA, abril 24 (DPA).— El general Manuel Antonio Noriega propuso diversas fechas para hacer efectivo su retiro de la comandancia de las fuerzas de defensa.

"El general Noriega puede salir desde hoy, desde mañana, el 12 de

—Favor pase a la página 70.

Mujer Da a Luz Después de ser Herida Mortalmente

SALT LAKE CITY, Estados Unidos, abril 23 (UPI).— Una mujer embarazada, que fue herida en la cabeza durante un atraco a una tienda, dio a luz a una hija minutos antes de morir, informaron hoy funcionarios del Hospital de la Universidad de Utah.

La mujer de 31 años y sus tres niños se encontraban ayer comprando en una tienda de videos, en el suburbio de Kearns, cuando un individuo entró al negocio blandiendo un revólver y exigiendo al cajero que le diera todo el dinero.

Después que el cajero le dio el dinero, el asal-

—Favor pase a la página 70.



"MISS SUDAMERICA 88". Lima, Perú, abril 24. La brasileña Isabel Cristiane Beduschl fue elegida "Miss Sudamérica 1988" en esta ciudad. (Cable-foto AP).

Noriega Desea Invasión E.U. Afirma Delvalle

WASHINGTON, abril 24 (AP).— El derrocado presidente panameño Eric Arturo Delvalle dijo en una entrevista difundida hoy que el jefe militar Manuel Antonio Norie-

ga 'no está en su sano juicio', y podría querer que Estados Unidos invadiera su país.

'Quizás cree que (una invasión) sería

—Favor pase a la página 70.

Mitterrand Gana 1ra. Ronda de Comicios Presidenciales

PARIS, abril 24 (AP).— El presidente socialista Francois Mitterrand ganó hoy la primera ronda de las elecciones presidenciales de Francia y el

primer ministro conservador, Jacques Chirac, quedó en segundo lugar, de acuerdo con datos oficiales del MI-

—Favor pase a la página 27.



NUMEROSOS MUERTOS.— Tripoli, Líbano, abril 24. Ciudadanos miran en la puerta de la morgue del hospital de Tripoli, bolsas que contienen los cadáveres quemados y mutilados de las víctimas de la explosión causada por un coche bomba. Aún se desconoce la filiación de los hechos. (Cable-foto AP).